

学校だより



名古屋市立丸の内中学校
令和6年10月21日
第 6 号

秋の深まりと共に、勉強、スポーツなどに一層集中して取り組むことができる過ごしやすい季節がやってきました。2学期はいろいろな行事があります。一つ一つの行事の中で、生徒の素晴らしい可能性が次々と発揮され、成長していく姿を期待しています。

さて、1年生は、地域の伝統文化をテーマに講師の先生を招いて、「尾張仏具」について学びました。伝統工芸が社会や文化において果たす役割を学ぶことができました。2年生は、市役所より区の防災担当職員の方を講師として招き、災害が起きた際の避難所を運営するシュミレーションを体験することで、避難所運営に必要な知識と視点を身に付けることができました。3年生は、「Marunouchi 交流会」と称して、小松市立丸内中学校へと出向き、昨年度からお互いの「Marunouchi」についての伝統や文化を伝え合ってきたことをふまえ、さらに今年度取り組んできたことを報告し合うことで、それぞれの「Marunouchi」についてより深く理解することができました。

今は10月24日(木)に行われる丸フェス(合唱コンクール)に向けての取組が本格的になっています。一人ひとりが合唱にかける思いを歌声にのせて練習している姿を毎日のように見ることができます。60周年記念式典と兼ねているこのコンクールにかける思いは、確実に高まってきています。保護者の皆様には是非、丸フェスに足を運んでいただき、子どもたちに温かい声援をお願いしたいと思います。また、本日付で「60周年記念式典&丸フェス(合唱コンクール)のご案内③」を配布させていただきました。式典、コンクールの会場であります「電気文化会館」での注意事項をいくつかご案内させていただいておりますので、よくお読みいただき、参加していただくと大変助かります。よろしくお願いいたします。

さらに、11月7日(木)には、丸フェス(体育大会)が行われます。今は合唱優先で活動が行われていますが、合唱コンクール以降は、各学年とも体育大会の取組へとシフトチェンジしていきます。生徒は、合唱コンクールでの勢いを体育大会につなげられるように、全力を尽くしていますので、体育大会へも是非足を運んでいただき、合唱コンクール同様、子どもたちに温かい声援をお願いします。

各学年の様子



【1年生 伝統工芸授業の様子】



【2年生 防災教育の様子】



【3年生 小松市立丸内中との交流の様子】

丸フェス①(合唱コンクール)

10月24日(木) 11:00~

電気文化会館地下2階 ザ・コンサートホール

※ 「60周年記念式典&丸フェスのご案内③」でもお伝えしておりますが、各ご家庭につき2名までとなっております。ご注意ください。

丸フェス②(体育大会)

11月7日(木) 13:00~ 本校運動場

(雨天:8日へ延期)

※ 出欠票を28日(月)までにQRコードからWEB回答、もしくは出欠票の紙を担任までご提出ください。

第4回テスト

全学年:9教科

11月14日(木)~18日(月)

個人懇談会

全学年:各学年教室にて

11月27日(水)~12月3日(火)

【後期生徒会役員メンバー紹介】

会長 : 2A:榎本美怜

執行部: 2A:久保谷伸

〃 : 1A:板津旺希

以上のメンバーに決まりました。生徒会役員として、多岐に渡って活躍してほしいと思います。